



Nous avons découvert l'allemand !

publié le 18/12/2017

Les élèves de 6èmes ont pu être en contact avec la langue et la culture allemande le vendredi 8 décembre au collège.

Retour sur ce beau moment d'échange avec cet article paru dans la Nouvelle République :

<https://www.lanouvellerepublique.fr/actu/college-a-brouillet-l-allemand-c-est-pas-si-complice>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.